
令和４年度沼部プラン集計結果（保護者用）

Ⅰ　ぬくもりのある子ども心をこめてあいさつするこども



Ⅱ　学びつづける子ども





Ⅲ　強くたくましい子ども





■自由記述欄

いつもお世話になっております。去年に比べ学校に楽しそうに行けています。ありがとうございます。

いつも丁寧にご指導下さりありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。

お便りなどもメールでいいのかと思います。出す出さないの問題があるため

コロナの感染が心配な中でも学校生活を送ることができ、また例年と形態が違ったり、縮小されながらも初めての行事を体験することが

できたことを嬉しく思います。

保護者として、学校生活を楽しんでる姿を見ることができ安心しています。そして、行事も開催していただけたこと感謝しております。

今後もご指導どうぞよろしくお願いいたします。

やはり丁寧な言葉使いはなかなか出来ていない状況です。

家庭でも注意はしているが改善出来ておらず今後も根気強く注意していかなければならないと思います。

iPadを活用しての学習を取り入れているので、濃厚接触対象や家族の体調不良で休んだ際の宿題などをそのiPadを利用して課題提示も

検討お願いしたいです。

運動会での音楽ですが時代と流行りもあるとは思うので全てとは言いませんが

徒競走やリレーなどの時は「天国と地獄」「クシコス」なども運動会の定番も少し取り入れても良いのかなと思いました。

全てがJ-POPだと違和感を感じます。

運動着のゼッケンを付けるのが少し手間がかかると感じます。

お下がりを着る時や買い替えの時など、大変だし、下の方にあり見えにくいので、なくてもいいのではと思います。

何かあると担任から連絡があり、学校での様子を説明していただけるので、大変ありがたく、感謝しております。

今後も、子どもとの会話を大切にしていきたいと思います。



休みの日に友達と外で遊ぶ事はほとんどありません。近所に同級生もいないのでなかなか難しいです。校庭開放して欲しいです。

固定概念で決めつけたりせずに生徒の発言にも耳を傾けてほしいです。

校長先生がお便りたくさん発信してくれるので、とても良い

行事について、開催出来る事は子供にとってとても大きな糧になると思っています。

ただ、コロナ禍です。飲食を伴うことには現時点の感染者数なども考慮して検討して欲しいです。

親子共に参加出来るのは願ってもない事でありがたいのですが、仕事柄とてもデリケートな部分で。

職場では昼食も広い空き室で数人とか、事務所では当番1人で食事していますので。

事実、今その状況です。 参加してもマスクを外すことに戸惑っています。

福祉に限らず、戸惑っていると言う父兄の話を聞いています。

田尻町内の介護施設でも、クラスターで1施設が半月も閉所、陽性者出て一時閉鎖しています。

今日は授業参観、ありがとうございました。

学校楽しい、毎日行くの楽しみ、お友達も大好きと話していました。

叱るだけではなく、褒めたり、大好き、あなたが大事だよという姿勢？を考える時間があってもいいなと感じました。

子どもだけではなく、親も参加しての新しい授業参加みたいな。

道徳について子ども・親も含めた新しい授業参観みたいな…

防災頭巾をなぜ使用しないのですか？

使って欲しいと思っています。


